



# Leadership fédéral sur la santé bucco-dentaire



Le leadership du gouvernement fédéral peut réduire considérablement les coûts liés au traitement, remettant l'argent dans les poches des Canadiens.

Les Canadiens payent de leur poche 94 pour cent de tous les frais liés aux soins de santé bucco-dentaire. Les programmes gouvernementaux couvrent la partie restante de six pour cent. Les investissements fédéraux ciblés sur la promotion des soins bucco-dentaires et sur les initiatives de prévention des maladies permettront de réduire considérablement les coûts encourus par les Canadiens pour traiter les maladies bucco-dentaires après qu'elles se soient manifestées, tout en améliorant également la productivité dans le milieu de travail.

Le gouvernement fédéral a un rôle important à jouer dans la santé publique, en particulier parmi les populations sous la juridiction fédérale, tels que les Premières Nations, les Inuits et les anciens combattants. Le leadership du gouvernement fédéral peut réduire considérablement les coûts liés au traitement et au transport, remettant l'argent dans les poches des Canadiens, tout en améliorant l'état de santé global et le bien être des populations qu'il dessert.

## Ce que peut faire le gouvernement fédéral

Nous proposons que le gouvernement fédéral améliore les services de soins de santé qu'il offre aux populations sous sa juridiction en investissant dans les programmes et en appuyant ceux qui visent la promotion de la santé bucco-dentaire et les stratégies de prévention de maladies.